

L'UNION SPORTS

sport.union@sonapresse.com



Le saut dans l'inconnu

Photo : DR

LUCARNE

Options

FAUTE d'avoir reçu hier – à moins d'une réaction in extremis – la réponse qu'ils espéraient du ministre des Sports, on devrait savoir dans la journée si les patrons de clubs décident, ainsi qu'ils en ont brandi la menace, de renvoyer les joueurs dans leurs pénates. Et, donc, de tout arrêter, repoussant ainsi le coup d'envoi du National-Foot aux calendes grecques. Une impasse qui laisse le sélectionneur national composer, plus que jamais, avec les seuls expatriés. Même la convocation du gardien de but de l'AS Pélican Donald Nze devient, dans de telles conditions et malgré la spécificité de son poste et son statut de numéro 3, parfaitement aléatoire. Fort heureusement pour Patrice Neveu, le groupe qu'il a mis en place a rapidement trouvé ses repères, lui apportant quelques certitudes qu'il importe, toutefois, de conforter. Mieux, des options différentes apparaissent en son sein. Nul doute que c'est avec un réel intérêt que le technicien français observe le comportement de cette charnière dijonnaise Ecuele Manga-Ndong, certes formée dans l'urgence, le DFCO faisant face à une véritable hécatombe en défense centrale. Depuis deux matches (défaite à Nantes 0-1 et nul – 1-1 – à Amiens), la paire gabonaise paraît se compléter au-delà des espérances du staff bourguignon. Et même s'il a semblé, par oubli du marquage, pris en défaut lors de l'égalisation amiénoise à la 28e par l'attaquant sénégalais Moussa Konaté, Didier rassure par sa sobriété, son sens du placement et sa relance à un poste qu'il découvre. Voilà qui peut, à l'avenir et en cas de coup dur, représenter une réelle alternative.

Par MBA ASSOUME

LA dernière sortie de l'équipe féminine du Gabon des moins de 20 ans remonte au mois de mai 2019, lors du tournoi Sud ladies cup de Marseille. Depuis cette date, notre équipe junior féminine a disparu des radars. Beaucoup de filles ayant atteint la limite d'âge, dans quelle partie du Gabon dénicher de nouveaux talents susceptibles de tenir la dragée haute aux Congolaises ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Football féminin. **DANS** le cadre des éliminatoires de la 10e édition de la Coupe du monde féminine des moins de 20 ans, le Gabon sera opposé en janvier prochain, à Libreville, au match aller, à la République démocratique du Congo (RDC). Ainsi en a décidé le tirage au sort effectué la semaine dernière par la Confédération africaine de football (Caf). Sans préparation, sans compétition domestique connue, quelle équipe des Panthères pour affronter, dans quelques semaines seulement, les Léopards de la RDC ? La dernière sortie d'une équipe féminine gabonaise des moins de 20 ans remonte au mois de mai 2019. C'était lors du tournoi Sud ladies cup de Marseille.

Au cours de cette compétition, les Panthères dames avaient été humiliées par Haïti (0-7), avant de couler contre le Japon, vainqueur 11 buts à 0... Pis, lors de ce tournoi, les coéquipières de la gardienne Maria Nurlie Okila avaient encaissé une trentaine de buts, sans en marquer. Beaucoup d'entre elles n'étant plus dans la catégorie d'âge, dans quelle partie du Gabon aller dénicher de nouveaux talents susceptibles de tenir la dragée haute aux Congolaises ? " Le championnat féminin de football de la Ligue de l'Estuaire était prévu pour démarrer au début du mois de décembre. Malheureusement, ce championnat n'a pas encore repris. Or, il se trouve que c'est généralement au sein de ce championnat qu'on puise les meilleures joueuses devant intégrer les différentes équipes nationales du pays. Sans

championnat, comment seront sélectionnées les filles de moins de 20 ans ? Il est pourtant évident que seule la compétition prépare la compétition. Pis, depuis plusieurs mois, l'on sait à quelle période se joueront les éliminatoires de ce Mondial 2020, pourquoi n'avoir pas anticipé ? Nos filles seront sélectionnées sans critères de performances. C'est évident ! Et au finish, on aura les mêmes résultats. À savoir l'élimination. Car, comment espérer avoir des résultats en trois semaines seulement ? C'est tout simplement de l'improvisation", s'est plainte une source proche de la sélection féminine de football se confiant à nous. Face à autant d'improvisation, le moment n'est-il pas venu d'organiser convenablement le football féminin dans notre pays pour le sortir de l'enlissement ?

TROPICALE AMISSA-BONGO RODNEY-KHALIFA MOULOUNGUI SE DÉSISTE

Convoqué par le sélectionneur Abraham Olano Manzano, en vue de prendre part à la 15e édition de la Tropicale Amissa-Bongo, le coureur gabonais Rodney-Khalifa Mouloungui a décidé de ne plus participer à la Tropicale Amissa-Bongo. Les mauvaises conditions de préparation des coureurs gabonais sont à l'origine de cette décision.

Page 12



TAEKWONDO LANCEMENT DE LA 11E ÉDITION DU CHALLENGE ME PARK

LE Prytanée de Libreville a servi de cadre samedi 14 décembre 2019 au lancement des premières épreuves de poomsae de la 11e édition du Challenge du grand Me Park. Prennent part à cette compétition, les taekwondoïstes de onze clubs de la capitale et de l'intérieur.

Page 14

